

Saisonstart für Kraftsportler

Ilmenau. Am heutigen Samstag starten Thüringens Kraftsportler mit der ersten Runde der Landesmeisterschaft im Kraftdreikampf der Mannschaften in Ilmenau in die neue Saison. Unter den zehn Teams sind auch die Gothaer Bierfassheber vertreten (Steffen Heinze, Ronny Kreitl, Lucas Baumbach, Markus Hake).

**Ankündigung für die TLM
27.01.2018**

TA 31.01.2018

Bierfassheber sind fit für Rückrunde

**Kraftdreikampf-LM:
Gothaer Team Dritter**

Ilmenau. In der ersten Runde der Landesmeisterschaften der Mannschaften im Kraftdreikampf hat sich der Gothaer Bierfassheberverein am vergangenen Wochenende den dritten Platz von sechs Vereinen erkämpft.

Markus Hake, der seinen ersten Kraftdreikampf absolvierte, schaffte 402 Kilogramm und brachte 290 Punkte in die Wertung. Steffen Heinze, überzeugte mit soliden 475 kg (314 Punkte). Ronny Kreitl, der Senior im Team steuerte nach allen drei Disziplinen mit 560 kg in der Totalrechnung 345 Punkte für die Bierfassheber bei. Youngster Lucas Baumbach komplettierte das Gothaer Team und brachte total 500 kg und damit 343 Punkte in die Wertung.

Die gesamte Gothaer Mannschaft bestritt die Landesmeisterschaft Raw (ohne unterstützendes Equipment). Mit dem dritten Platz haben die Bierfassheber bereits gute Voraussetzungen für die Rückrunde geschaffen. Diese geht am 24. Februar ebenfalls im Ilmenauer Sport und Leistungszentrum über die Bühne. (red)